
Freie Demokratische Partei - Stadtbezirksrat Bothfeld-Vahrenheide

An den Bezirksbürgermeister
im Stadtbezirksrat Bothfeld-Vahrenheide
Herrn Harry Grunenberg

über den Fachbereich Zentrale Dienste
oE 18.62.2
Neues Rathaus, Trammplatz 2

30159 Hannover

,11.03.2020

Anfraqe qem. §§ 14 und 32 der Geschäftsordnuno des Rates der Landeshauptstadt Hannover

Zukunft des Stadtteiltreffs Sahlkamp

Die ,,Deutsche Wohnen" plant eine Sanierung des Hochhauses und des
Einkaufszentrums ,,Hägewiesen". Zumindest soll es Machbarkeitsstudien geben.
Der Bezirksrat hat in den vergangenen Jahren mit breiter Mehrheit deuflich gemacht,
dass eine Erweiterung des Stadtteiltreffs aufgrund mangelnder
Entwicklungsmöglichkeiten wü nschenswert ist.
Da die Planungen in enger Abstimmung zwischen Verualtung und ,,Deutsche
Wohnen" erfolgen, ergeben sich folgende Fragen:

1. Hat die Verwaltung den Wunsch nach Enrveiterung des STT in die Gespräche
eingebracht?

2. lst die mögliche Alternative, die Verlegung des Bürgeramtes, in den
Besprechungen Thema gewesen?
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